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質問  協働のまちづくりは健康から！ 

 八雲町は 2015 年に健康増進計画を策定し、検診等を通して町民の健康を見守ってきましたが、

コロナ感染により難しくなっている状況です。自分の健康は自分で管理すべきものですが、検診や

相談といった行政との協働があって大きな成果が得られます。健康増進計画の現在の進捗状況と今

後の取り組みについて教えてください。また、他の地域では、生活習慣病予備軍を防ぐため、３歳

児検診や５歳児検診で子ども達の尿中塩分検査の実施や中学３年生を対象とした血圧測定や塩分

摂取の検査をし、結果を子ども達に丁寧に伝え、食生活の改善を図っているところもあります。 

是非、八雲町でも実践し、生活習慣病の予防に取り組んでみませんか？ 

答 LINE等で情報共有を図る！ 

策定から５年後の中間アンケート調査では、「栄養・食生活」「歯の健康」の分野で改善が見られ、

一定の成果が出たが他の分野では改善は見られず、検診の受診率も低いまままで、コロナ感染の影

響も非常に大きい。今年度は町民ドッグの再開を予定。感染状況に配慮しながら、各地域の団体と

も連携しながら健康教室の開催等、健康作りに関する普及啓発の機会を増やす。幼児や中学生の検                         

診等についても研究しながら、できることがあれば取り組んでいく。 

 

質問 まちの元気は協働で！  

2011 年に自治基本条例を策定し、自治の主体は町民であるということを基本にまちづくりに

おける町民と行政の役割も明確にしています。そこで、町民と行政が共に知恵を出し合い、町を元

気にするための仕組みづくりを提案します。すでに全国各地で実践されていますが、各種団体やグ

ループ、町内会など、町民が自発的に計画し、行政が補助率や上限を決めた中で、応募された中か

ら選ばれた計画に対し、関係課が一緒に計画の推進に関わってく取り組みです。他の自治体からは

「町民の意識改革はもちろん、町民力も職員力も向上している」との声が上がっています。是非、

八雲町でもみんなでまちを盛り上げる町民力を活かしていきませんか？ 

答 気軽に提案・相談しやすい環境を作る。 

 これまでも多くの団体からの相談や提言を受け、その中で職員も共に考え行動したことにより

『山車行列』など八雲町を代表する素晴らしい事業を立ち上げてきた。これからも町民の発想力を

大いに生かす考えはあるが、それらの意見を採択する人の人選が難しいと感じている。町民力と職

員力を融合させた元気なまちづくりを目指すためにも、町政への参加機会を設けるだけではなく、

町民が気軽に提案、相談できる環境を作っていく。 
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＜学校管理費：１億１０２万円＞ 

八雲町中学校大規模改修工事監理業務委託料：１８１万千円 

八雲中学校大規模改修工事請負費：9920 万 8 千円 

いよいよ生徒たちが待ちに待った八雲町中学校の大規模改修が始まります。冬は寒くて大変だった

し、トイレは臭くて大変！という声をたくさん聴きました。この改修で、生徒たちにとって居心地

の良い学校になってくれることを心から願っています。場所を変えての建替えではなく、日常の授

業中に行われる工事ですので、多少不便があるかもしれませんが、くれぐれも無事故で！ 

＜避難民受け入れ費：1999 万 8 千円＞ 

 

＜予防費：3304 万 8 千円＞ 

 風疹の予防接種を R6 年まで延長。 

  221 万 1 千円 

 4 回目コロナワクチン接種 

  1785 万 8 千円 

 その他の委託料や職員手当など含まれます 

 
 

＜農業振興費：９０万円＞ 

 農業研修者家賃助成金で、R３年からの事業

ですが、家賃の一部助成金を上限２万円から

２万５千円に増額しました。 

このことにより、 

研修生が増えて、 

後々の後継者へと 

つながってくれる 

と嬉しいですね！ 

＜漁業構造改善事業費：172 万 5 千円＞ 

熊石地域でコンブの養殖を行います。 

コンブは海を豊かにするだけではなく、 

二酸化炭素の吸収も 

森林以上の力があると 

言われているので、 

この事業も成功して 

ほしいですね！ 

 

＜商工振興費：2602 万９千円＞ 

コロナウィルス感染症の長期化によって、

経営の厳しい状況も 

長期化し、資金繰りに 

柔軟に対応するため、 

事業者に対し町内金 

融機関および商工会が 

独自に実施する融資 

における利子補給 

を行うため。 

＜消防施設費：2860 万円＞ 

 野田生地区と熱田地区に、耐震性貯水槽を設

置するための、工事請負費です。 

60 ㎥のタンクが取り付けられるそうです。 

備えあれば患いなし！ですが、火事にならない

ようにみんなで気を付けましょう！ 

 

                

国から情報が入り次第、ロシア語がわかる

人を対象に会計年度任用職員相談員を３人

募集予定。ウクライナのために、できること

から準備が進みそうです。 
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への報告より 

 

☆2021 年度 国保病院の決算について 

  

 2020 年度 決 算  2021 年度 決 算    差 額 

入院収益 ３億6205万5千円 3 億 5632 万 4 千円 △ 573 万 1 千円 

外来収益 ２億7429万5千円 2 億 7049 万 7 千円 △ 379 万 8 千円 

収益総計 ８億4143万8千円 9 億 777 万１千円   6633 万 3 千円 

給与費  4億6719万5千円 4 億 6792 万円    ７２万５千円 

材料費  2億2182万3千円 2 億 1938 万 9 千円 △ 243 万 4 千円 

費用総計 9 億 105 万円 8 億 8244 万７千円 △ 1860 万 3 万円 

差引き △ 5961 万 2 千円 2532 万４千円 8493 万 6 千円 

内部留保資金 2億2487万8千円 ２億6871万3千円  4383 万 5 千円 

資金不足比率 △ 32.2%    △ 38.5%        6.3％ 

 

☆2021 年度 八雲総合病院の決算について 

 

 2020 年度 決 算  2021 年度 決 算    差 額 

入院収益 26 億 134 万 2 千円 26億 9050万 2千円 8916 万円 

外来収益 11 億 2892 万 7 千円 11億 9486万 9千円 6594 万 2 千円 

収益総計 56 億 2916 万 1 千円 60億 2540万 7千円 3 億 9624 万 6 千円 

給与費 34 億 1672 万 9 千円 34億 2817万 4千円  1144 万５千円 

材料費  7 億 5376 万 1 千円  7 億 4402 万円 △974 万 1 千円 

費用総計 54 億 2744 万４千円 53億 1798万 1千円 △１億 946 万 3 千円 

差引き ２億 171 万 7 千円 ７億 742 万 6 千円 ２億 171 万 7 千円 

内部留保資金 6 億 5746 万 9 千円 14億 4349万 2千円 6 億 5746 万 9 千円 

資金不足比率 △ 16.6%     △34.7%      △18.1％ 

 

 

 【国保病院の建替えについて】 全協での報告より 

 正式決定ではありませんが、町長と院長先生との話し合いの結果、病床数は３０床 

建設場所は、くまいし荘横の敷地に建設予定との説明がありました。 

今後の工程スケジュール：   基本設計 2022 年 11 月～2023 年 3 月（５か月） 

               実施設計 2023 年 ５月～ 2023 年 11 月（7 か月） 

                           確認申請 2023 年 12 月～2024 年２月 （３か月） 

               建設工事 2024 年３月 ～2025 年 3 月（13 か月） 

               グランドオープン 2025 年 5 月予定 

 2 階建て 3,300 ㎡程度  事業費合計は、21 億９７００万円を予定。 

頼れる病院、働きや

すい病院のままで

いてほしいですね!

ね！ね！ 



 

２年ぶりに山車行列が行われます。日程と距離を短縮し、参加団体も少ないのですが、みんなで

大いに盛り上げたいと思っておりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします！ 

 日 時：７月２日（土）午後７時に 図書館を出発します。（雨天の場合は３日に行います） 

 コース：図書館 ⇒ 駅前 ⇒ はぴあ前 ⇒ ドコモ横 ⇒ 新函館農協駐車場 

  

 山車７台が参加し、駅前、はぴあ前、新函館農協駐車場では各山車の踊りの披露があります。 

 参加者も観客者も、それぞれにマスク等の感染対策を行ったうえで、大いに楽しみたいですね。 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤井むつみ後援会連絡先 八雲町住初町１２６   FAX＝62-3632  

      電話＝０８０-５５８８-２０９０(赤井) (赤井むつみでブログの検索を！) 

赤井自宅 栄町５６－１２（栄町３区）  ☏ ６３－２０９０ 

 

 

＜八雲地域＞ 

 日 時：７月２０日（水）１３：３０～ 

 会 場： はぴあ八雲  

＜熊石地域＞ 

 日 時：７月２0 日（水）18：00～ 

 会 場：熊石ふれあい交流館 

＜落部地区＞ 

 日 時：７月２０日（水）18：00～ 

 会 場：落部町民センター 

 

 議会報告会も久しぶりの開催となりますが、

感染対策を取りながら、皆さまと共により良い

八雲町を目指し、いろいろな角度から意見交換

ができればと思っておりますので、お誘いあわ

せの上、是非、参加してください！ 

皆さまのご来場を心からお待ちしております！ 

＜海岸清掃に参加しました！＞ 

 ６月５日（日）、とても良く晴れた青空のも

と、黒岩大川地区踏切付近から、山崎川までの

海岸（約 2..3 ㎞）のゴミ拾いに参加しました。

200 人近い参加者ということで、ゴミの量も

かなりありましたが、草も生い茂っているた

め、拾い終わった後もきれいになったという実

感はあまりありませんでした。上空から見ると

きれいになっているのがわかるかな～⁈ 

お土産に頂いた町指定のゴミ袋は、参加者全員

大喜びでした！ 

 今回は、黒岩地区 

からでしたが、何年 

かかけて、栄浜まで 

順番に行うそうです。 

拾うことも必要ですが 

捨てないことが何より 

大切ですね！日頃から 

気を付けましょう！ 
 

７月１０日は、参議院選挙です。「私一人くらい投票しなくても」とか

「１票では何も変わらない」という声を聴きますが、そんなことはなく、本

当に大切な１票なのです。もしも、国民全員が真剣に考え、投票した

ら、日本は大きく変わります。是非、諦めずに大切な１票を活かしてくだ

さい！そして、投票した後は、１票を投じた人をしっかりとチェックし、町

民や国民のために働いていない場合は、積極的に意見しましょう！ 


